



Le ramassage scolaire à pied ou à vélo : une expérience pilote à Châtellerault

mercredi 11 mars 2009, par [lpe](#)

✘ À Châtellerault, tout est parti d'un problème de sécurité à la sortie d'une école. « *Les parents craignaient de voir leurs enfants être renversés. Ils nous ont alertés* », rappelle **Sébastien Boulin**, chef de projet Education de la Ville.

La municipalité a donc pris le dossier en main en adaptant un **concept d'écomobilité emprunté aux pays scandinaves : le ramassage scolaire... à pied ou à vélo.**

Accompagner des groupes d'enfants de leur domicile à l'école en suivant un itinéraire prédéfini comme le ferait un bus ? L'idée a suscité l'engouement si bien qu'aujourd'hui, **une école sur deux a mis en place au moins une ligne régulière Carapatte et Caracycle.**

Les enfants, leurs parents, la communauté éducative, l'association de prévention routière Châtell'route et la police municipale s'investissent à fond dans la démarche. Au point de créer aujourd'hui un kit complet destiné à aider d'autres collectivités à sauter le pas. Un kit que la municipalité de Châtellerault a mis en ligne sur le site www.carapatte-chatellerault.fr